

## AUTOBIOGRAFÍA

Mi nombre es Pedro Jesús Gutiérrez Núñez, nací en la ciudad de Mérida Yucatán el 8 de mayo del 2004 tengo 3 hermanos el mayor que es mi medio hermano de parte de mi papá de 28 años llamado Christopher Gutiérrez Ceballos y dos hermanitos por parte de mi mamá de 11 y 10 años llamados José Manuel Brito Núñez y Erick Matías Brito Núñez, durante toda mi vida crecí en la ciudad de San Francisco de Campeche Campeche, durante mi infancia recuerdo que mi padrastro me llevaba al estadio de béisbol de los piratas de Campeche y siempre me la pasaba con el en el estadio durante la temporada de béisbol.

La primaria la estudié en el colegio instituto Mendoza, marcó un punto importante en mi vida ya que en esa etapa sufría de Bullying por parte de mis compañeros, la secundaria la estudié en la secundaria fórum de las Américas, esta etapa de mi vida la recuerdo mucho ya que jugaba béisbol y yo quería ser como mis ídolos de la infancia Robinson Canó, Derek Jeter, Big Papi (David Ortiz), Miguel Cabrera etc. y también comencé a escuchar a quien es mi artista favorito de nombre Mauro Ezequiel Lombardo (Duki) ya que conectaba con sus canciones de una manera que es difícil de explicar. La prepa la estudié ahí mismo en esta etapa de mi vida no me gustó mucho por qué no fue una buena etapa ya que me la pasaba solo y no me juntaba con nadie más que con la directora a la cual le tengo un aprecio muy grande. La universidad entre un cuatrimestre en la universidad Vizcaya de las Armerías en la cual estudié la licenciatura en criminología y criminalística en la cual conocí a quien considero a mi amigo más cercano y que le tengo un aprecio y un cariño tan grande de nombre Daniel con el cual tengo algunas anécdotas, luego me metí a estudiar gastronomía en la universidad Guadalupe Victoria en la cual no concluí ya que me mandaron a vivir a Chiapas por problemas familiares y me querían alejar de todos esos problemas

Actualmente tengo 20 años de edad y me encuentro estudiando la licenciatura en derecho en la universidad del sureste en Comitán Chiapas, en donde vivo con mi novia Abril y mi suegra Mar Kristal las cuales me han enseñado que no debo de desconfiar de todas las personas ya que no todos son malos y aunque en ocasiones me siento solo ya que no tengo ningún familiar aquí ellas me han hecho sentir como en casa y que ellas son mi familia y no lo niego en ocasiones me pongo a llorar porque en ocasiones extraño mi casa a mis amigos, a mi abuela etc. En ocasiones eh pensado que no puedo y no confío en mí, pero me acuerdo de una frase que alguna vez dijo mi ídolo Kanye West "si eres fan de Kanye West no eres fan mío, eres fan de ti mismo y crearás en ti mismo"

## MEMORIA

todo comenzó una tarde de un 24 de abril del presente año en la cual a mí me invitaron a ir a ver un partido de béisbol al cual estaba muy indeciso de ir ya que ese día no tenía ganas de nada, recuerdo que fueron con dos amigos de nombre Rubén y su hermana adelayda, el juego de ese día se iba a disputar entre diablos rojos de México y los piratas de Campeche. Ese juego lo recuerdo mucho porque pasaron muchas cosas de por medio y por primera vez pude ver frente a mí a ídolo de infancia Robinson cano, al terminar el juego fui corriendo a la puerta de dónde entra el equipo visitante en el estadio en el cual me quedé hasta las 12 de la noche esperando los jugadores de diablos rojos para que firmarán una pelota, ese día me firmaron todos pero yo me había preocupado porque no había salido Robinson, hasta que por fin salió y obtuve su firma y toda mi infancia cobró sentido en ese momento ya que pude hablar con el que consideraba mi héroe e hizo que me enamorara de un deporte tan hermoso como el béisbol y para ese momento lo considero como el mejor día de mi vida.

Meses después recibí el mensaje de una persona con la que había perdido contacto el cual me informaba que se encontraba en la Ciudad de Campeche y quería que me presentará ese mismo día en la plaza a las 7:30 de la noche para ir a cenar sushi, ese día me senté alado de ella recuerdo que estaba muy nervioso y no paraba de pensar en lo bonita que se veía, luego de ahí fuimos a Starbucks para alcanzar a su prima, mientras la esperamos se tomo fotos en mi celular y se miraba muy bonita para esto ya estaba con nosotros su prima entonces nos fuimos a un parque que está alado de la plaza galerías para sentarnos y mientras estábamos platicando llegó un momento donde nos quedamos juntos y fue donde me preguntó si gustaba de ella, le respondí que si, desde hace años. A días después de esto salimos al centro con unos amigos míos y de ella, mientras iba pasando el transcurso del día nos íbamos acercando más llegó las 7 de la noche en ese momento estábamos en las fuentes de las danzarinas y fué la primera vez que nos agarramos de la mano mientras ponía su cabeza en mi hombro, terminando fuimos al parque moch couoh donde paseamos un rato para que después pasáramos enfrente de la cafetería punta del cielo donde me preguntó si la besaba y la historia todavía sigue

## CARTA

La trinitaria Chiapas, Sábado 2 de noviembre del 2024

Destinatario: Candelaria del Jesús Chan Cambranis.

Dirección: San Francisco de Campeche Campeche.

Buenos días, tardes o noches a la hora que estes leyendo esta carta, solo para informarte que durante mi estancia en Chiapas eh conocido bastante gente, el clima es bastante agradable ya que no es muy cálido ni muy húmedo, fui a lagos de monte bello junto con abi es un lugar muy bonito, también para informarte que no te preocupes ya que me encuentro bastante bien de salud, también me siento muy cómodo en la universidad en la que estoy, espero que en algún momento pueda ir a campeche o ustedes puedan venir a verme ya que los extraño demasiado, en fin de verada espero que se encuentren muy bien les mando un cordial saludo y un fuerte abrazo hasta pronto.

Remitente: Pedro Jesús Gutiérrez Nuñez.

Direccion: La Trinitaria Chiapas.

## AGENDA

Noviembre del 2024

- 1 de noviembre: pagar colegiatura antes de las 3 de la tarde,
- 3 de noviembre: ir al cine a la 1:40 de la tarde. Estudiar para examen,
- 4 de noviembre: retirar dinero, pagar renta, hacer despensa.
- 5 de noviembre: estudiar para examen
- 6 de noviembre: estudiar para examen
- 7 de noviembre: estudiar para examen
- 9 de noviembre: xv años a las 9:00 de la noche

## DIARIO

Viernes 1 de noviembre del 2024

Mi día comenzó cuando me desperté a las 11 a.m. luego me puse a hacer oficios porque a las 2 de la tarde íbamos a ir a comer al panteón, ese día comimos espagueti a la crema con pollo, después de comer abril y yo nos regresamos a la casa y nos pusimos a ver una película y mi día termino a las 12 de la noche cuando me fui a dormir

Sábado 2 de noviembre del 2024

Comencé el día a las 7 a.m. y vi que nadie se había despertado y me volví a dormir luego abril me despertó y su mama junto con su pareja nos preguntaron que si queríamos ir con ellos a comer a un rancho a lo que dijimos que no, entonces abril me propuso la idea de hacer espagueti a la crema y compramos algo de pollo empanizado y comimos mientras veíamos una película el día termino cuando nos fuimos a dormir a las 12 de la noche